

ENTREPRISES : l'école des jeunes entrepreneurs se développe dans l'Oise

La [BGE PICARDIE](http://www.bge-picardie.org) (siège à Amiens), qui informe et accompagne les créateurs d'entreprise, porte depuis un an le projet de l'école des jeunes entrepreneurs, à Nogent-sur-Oise, un dispositif qui permet à des jeunes de quartiers défavorisés de monter leur entreprise tout en percevant un salaire. Il s'agit donc la deuxième promotion cette année, certains des anciens ayant déjà pu avancer leur projet et prévoient la création de leur entreprise pour bientôt. La BGE investit 500 000 euros chaque année pour ce dispositif, qui représente un véritable tremplin pour les jeunes de l'Oise. www.bge-picardie.org